



月刊 ANAGO王

★通信紙の感想を是非お聞かせください！★
海昇InstagramのDMにてお待ちしております。

発行 株式会社海昇
発行責任者 相田 健太
編集責任者 井筒 梨月



~社長コラム~



子虎を引き連れて甲子園へ！



社長・相田

家族で阪神甲子園球場に行ってきました！もちろん愛する阪神タイガースの応援です！

子虎の2人も完全武装で参戦！残念ながら天気予報では90%の雨予報。「試合見たいなあ。テルテル坊主さん、お願い！」なんて息子たちの願いが叶ったのか、どしゃ降りでしたが試合は決行されました。長男が大好きなサトテル選手のホームランが見られたり、試合も勝ったので家族一同大喜びでした！

今回の観戦で一番良かったことは、グラウンドキーパーである阪神園芸さんの仕事が見られたこと。「選手が活躍する中で、実は裏方さん達がこれだけ頑張っているんだよ。」と子供たちに教えられたので、良い機会になりました！それにしても、阪神強いなあ！



~編集長コラム~

可愛い「あずきさん」と出会いました



井筒

私が責任を持って、家族を車に乗せてお出かけをしました。渋滞が酷く、少し長丁場になってしまいましたが、無事目的地に到着！

今回の目的地は、御座候の本社工場の隣にある「あずきミュージアム」。ここでは、小豆の種類や害虫など、小豆についてたくさん学ぶことができる場所です。ちなみに、海昇の関わりのある国、韓国では小豆のことを「팥(パッ)」というそうです。

このミュージアムで出会った方がいるので、是非ご紹介を！あずき親善大使の「あずきさん」です。赤色は幸福を守ってくれる力があると言われてるので、赤色の「あずきさん」が描かれたメモスタンドを買い、机に置きました。これで私の幸福は安全だ！



あずきさん

~今月の社員コラム~

「海昇を照らす太陽」千原です！



千原

5月に入り、少しずつ暑い日が増えてきました。ようやく好物の「白くま」をおいしく食べられる季節になったので、ここぞとばかりにたくさん食べています。五月病には負けません！

さて、そんな暑い中ですが、GWにツーリングに行ってきました！今回の目的地は福崎町。姫路市で「甲八幡神社」という大きな鳥居が目印の神社に立ち寄ったあと、市川沿いに走ります。林道に迷い込んだり行き止まりに突き当たったりと色々ありましたが、何とか無事に福崎町まで辿り着くことができました。

日差しは強いですが、日陰は意外と涼しく、ツーリングには最高の季節です。暑さに負けず、最高のバイクライフを送りたいと思います！



★通信紙の感想を是非お聞かせください！★